
智行理财网
公司股票定增是利好还是利空好（一般股票定增是利好还是利空）

近期新希望定增批文下来了，很多人觉得这是公司在圈钱，吸血！的确，这样思考
不无道理，但是在全行业亏损，股价
较低时来二级市场圈钱吸血，您觉得股东们都是傻子吗？还不如拿着钱去抬高股价
，然后慢慢的等散户
来接，怎么看此时定增都不合适圈钱吸血，人人利益都想要最大化！

那么新希望定增到底如何理解？

首先从行业视角看，在全行业亏损时刻，在加养猪的技术壁垒低，全靠规模效应挣
钱的商业模式中，在这行业黑暗时刻，拼的是什么？应该是看谁的命更长！企业的
命根子就是现金流
！谁的现金流充沛，谁就能笑到最后！那么这场定增的目的就是续命！拼刺刀！

其次从股东角度看，定增毫无疑问
会使原有股东股份
稀释，尤其对于大股东来说，那么董事会为什么要通过定增的议案？我认为可以从
三方面思考，第一，公司生死存亡之际，谁能笑到最后必定能扩大市场占有率，因
此不得不续命拿钱！第二，由于亏损、宏观环境
不佳等因素，导致发债困难，不得不通过定增方式融资。

最后，我们获得定增股份的“钱老板”角度出发，股票买卖最终赚的是差价，很难
有人等他慢慢分红
，也没有人愿意花钱买一个要破产公司的股票
，那么当前股价接受定增是好是坏？读者们可以带入思考！

仅代表个人观点，本文观点不作为买卖股票意见！
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